

EIN LEITERWAGEN VOLL LUST UND SEGEN

Die Passion steht vor der Tür. Verzichtet haben wir in diesen Monaten schon sehr viel. Jetzt geht es darum, so gut wie möglich durch diese Zeit zu kommen.

Passion steht für Leiden – und auch Leidenschaft. Wir möchten Sie stärken und kommen zu Ihnen. Mit einem Leiterwägeli ziehen wir ab Mitte Februar durch die Quartiere. Wen wir antreffen, beschenken wir mit einem kleinen Kraftpäckli. Wünschen Sie eine solche Kurzbegegnung vor der Haustüre? Dann schreiben Sie Ihre Adresse an: kathrin.bolt@straubenzell.ch